
В космосе новый Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

советский корабль песен в 4,5 тонны
Сообщение ТАСС

В соответствии с планом научно-исследовательских 
работ 1 декабря 1960  года в Советском Союзе осуществ
лен запуск третьего космического корабля на орбиту спут
ника Земли.

Для выполнения медико-биологических исследований 
в условиях космического полета в кабине корабля-спутни
ка находятся подопытные животные — собаки с кличка
ми «Пчелка» и «Мушка»* В кабине также находятся дру
гие животные, насекомые и растения.

Наблюдение за подопытными животными производив 
оя при помощи радиотелевизионной аппаратуры и телемет
рических систем, передающих на Землю объективные фи
зиологические показатели, характеризующие состояние 
к в о т н ы х .

С помощью научно-измерительной аппаратуры, нахо 
дяшейея на корабле-спутнике, предусмотрено проведение 
ряда научных исследований но физике космического про
странства.

Вес третьего советского корабля-спутника без послед
ней ступени ракеты-носителя составляет 4 5 6 3  килограм
ма. Его движение происходит по эллиптической орбите. 
По полученным предварительным данным, начальный пе
риод обращения корабля-спутника по орбите равен 8 8 ,6  
минуты, высоты перигея и апогея орбиты составляют при
мерно 1 87 ,3  и 2 65  километров соответственно. Наклоне
ние орбиты к плоскости экватора 65 градусов.

На корабле-спутнике установлен радиопередатчик «Си
гнал», работающий на частоте 19 ,9 9 5  мегагерца в режиме 
телеграфных посылок переменной длительности.

Питание бортовой аппаратуры электроэнергией про
изводится от химических и солнечных источников тока.

Согласно имеющимся предварительным данным, вся' 
находящаяся на корабле-спутнике аппаратура работает 
нормально.

Наземные радиотехнические станции ведут регуляр
ные наблюдения за третьим советским кораблем-спутни
ком.

КОММУНИЗМА
Орган Ангарского горкома КПСС и городского Совета депутатов трудящихся

Суббота, 3  декабря 
1980  года Цена 15 коп.

18 декабря — выборы в народные суды

Беседы ведут 
комсомольцы

На агитпункте __ избира
тельных участков большую 
работу проводят комсомоль
цы строительства. Так, на
пример, на общем собрании 
СМУ-2 в состав участковых 
комиссий были избраны чле
ны ВЛКСМ второго района 
Людмила Мурзина и Вера 
Иванова. Комсомольская ор
ганизация «Сибэлектромон- 
тажа» предложила избрать 
заведующим агитпунктом 
комсорга Галю Рагозину, 

Комсомольцы активно 
участвуют в избирательной 
кампании, проводят беседы 
и лекции на различные темы 
среди избирателей. Более 
трехсот комсомольцев стро
ительства ведут разъясни
тельную работу на избира
тельных участках по выбо
рам народных судей и на
родных заседателей.

Г. Чирков.

М ч а т с я  п о  д о р о г а м  м а ш и н ы
Александр Яку

шев обошел само
свал, ткнул ногой £ 
шины, проверяя их 
упругость, затегй- рыв
ком открыл дверцу 
кабины, сел за руль. 
«ЗИС» ЛЬ 43-05 , 
послушный твердым 
рукам водителя, по
мчался к воротам 
автотранспорт н о й 
конторы, подняв за 
собой тонкую змейку 
взвившегося снега.

И в жару и в тре
скучий сибирский мо
роз мчится по доро
гам Ангарска маши - 
на Якушева, подбозя 
раствоч на строи
тельные участки.

В том, что быстро 
растут новые кварта
лы города, есть доля 
Алексея Якушева и 
других ангарских ш о
феров, непрерывно 
подвозящих ня
стройку раствоп, 
строительные мате
риалы. панели, пе
рекрытия для новых 
домов.

Пять лет работает 
в третьей автотран
спортной конторе 
Александр,и все пять 
лет он считается пе- 
оедоьым водителем. 
Таких шоферов в 
коллективе немало. 
Хорошая слава идет 
и о водителях Дна

толии Дрябове, Алек 
сандре Ермолине, 
шофере лесовоза 
Николае Сахаров- 
ском.

О том, чтобы ма
шины смогли свое
временно выйти на 
линию. забо
тится дружный кол
лектив ремонтников 
автотранспорт н о й  
конторы. И здесь 
много замечательных 
людей. Среди них 
слесарь Михаил Ту- 
ранский, награжден
ный значком «Отлич
ник социалистическо
го соревнования». 
слесарь Александр 
Лазарев, автослесарь

На стройнах страны

Таджикская ССР,
Строители одной из круп
нейшей в Средней Азии 
Головной ГЭС отказались 
от сооружения дорого
стоящей бетоновозной эс
такады. Вместо нее реше
но установить два 25-тон
ных башенных крана. Это 
намного удешевит и сок
ратит сроки строительст
ва.

На снимке вверху: на
Строительстве Головной 
ГЭС.
Фото Р. Позднякова.

В Запорожье ведется
большое жилищное строи
тельство. В нынешнем го- 
ph* здесь уже заселены 
новые дома общей пло
щадью свыше 110 ты 
сяч квадратных метров. 
К концу семилетки в го

роде намечено соорудить 
около полутора миллио
нов квадратных метров 
жилья.

На снимке справа: 
строительство жилых до
мов в юго-западном мик
рорайоне,
Фото А, Красовского, 

Фотохроника ТАСС.

Н а а г и т п у н к т  
п р и я т н о  з а й т и

Анатолий Ананьин и 
другие.

Автотранспортники 
третьей конторы обя
зались выполнить 
годовой план грузо
перевозок ко дню 
Советской Конститу
ции. Свое обязатель
ство они выполнили 
досрочно. Годовой 
план завершен 17 
ноября, себестои
мость грузоперево
зок снижена против 
плановой на 4 .3  про
цента.

До конца года во
дители третьей авто
транспортной конто
ры перевезут сверх 
плана . около 2 00  
тысяч тонн грузов 
для стройки, Это их 
достойный вклад в 
борьбу за досрочное 
выполнение плана 
второго года семи
летки.

JI. Алексеев.

Поостое открытое лицо, 
легкий прищур глаз. Будто 
живой, смотрит Ильич с ог
ромного полотнища.,, А ни
же ярко светится плакат: 
18 декабря — все на выборы 
народных судов». Указатель- 
стрелки ведут вас на второй 
этаж клуба «Строитель», 
где и разместился агитпункт 
39 избирательного участка. 
Первое впечатление при вхо
де в комнату агитпункта 
больше чем приятное. Здесь 
тепло, чисто, по-домашнему 
уютно, к услугам избирате
лей журналы, газеты. На 
стенах — портреты руководи
телей коммунистической пар
тии и советского правитель
ства, лозунги, плакаты, пол 
устилает цветной ковер.

Нет, не только внешне ■ (а 
ведь это тоже так важно!) 
агитпункт располагает к се
бе избирателей.

Бурная деятельность ру
ководителей партийных ор
ганизаций ангарских желез
нодорожников (секретарь

партбюро т. Скориков) и 
«Сибэлектромонтажа» (се
кретарь партбюро т. Кужель) 
началась с первых дней 
предвыборной кампании. Так, 
например, сам т. Скориков 
подробно рассказал агитато
рам о работе участковой из
бирательной комиссии. Го
рячо взялись агитаторы 
(особенно тт. П. Борисов, 
В. Сироткина, С. Леденев, 
В. Выборнова, Л. Афанасье
ва и др.) за составление спи
сков избирателей. Работа 
эта была завершена на день 
раньше намеченного срока.

Заведующая агитпунктом 
Г. Рагозина совместно с чле
нами избирательной комис
сии А. Улыбиной сумела со
ставить интересный план ра
боты с избирателями. План 
этот уже начал претворяться 
в жизнь. Так, например, 25 
ноября на агитпункте^ была 
прочитана лекция о между
народном положении, был 
показан кинофильм..

НЕ СНИМАЯ ПОЛУШУБКОВ.,
Агитпункт избирательно

го участка № 40 расположен 
в школе №  6 поселка 
имени Куйбышева. И 
первое, что бросается в гла
за, когда заходишь сю да,— 
никто не проявил и не про
являет должной заботы об 
избирателях. Нет здесь на 
окнах штор, в помещении 
холодно так,что нельзя снять 
верхнюю одежду, стульев 
мало. На столах пустовато: 
«Блокнот агитатора», «Пар
тийная жизнь», «Агитатор», 
других журналов здесь не 
встретишь. Разумеется, жур
налы эти очень нужны каж
дому, но нельзя не согласи
ться и с тем, что нужны и 
такие журналы, как «Ого

нек», «Крокодил», «Работ
ница», «Смена» и т. д. Нет 
здесь городской газеты 
«Знамя коммунизма». Но и 
в этот далеко неблагоустро
енный агитпункт избиратель 
не может попасть раньше 5 
часов вечера. До этого вре
мени «хозяин» агитпункта— 
замок. Плохо организовано 
здесь и дежурство. Заведу
ющему агитпунктом т. Хейн- 
сон и секретарям партийных 
организаций 2-го и 4-го 
стройрайонов пора наконец 
посерьезнее взяться за про
ведение предвыборной кам
пании, сделать агитпункт ме
стом, куда бы с желанием 
шел избиратель.

Ё. Гаврилов.

О РЕГИСТРАЦИИ КАНДИДАТОВ В НАРОДНЫЕ 
СУДЬИ АНГАРСКОГО ГОРОДСКОГО СУДА
Решение исполкома городского Совета

Рассмотрев протоколы общих собраний рабочих, инженерно-тех
нических работников и служ ащ их  Т Э Ц  №  1, цементного завода ,  ре
монтно-механического завода ,  строительно-монтажного управления 
№  5 и руководствуясь статьей 31 «Полож ения о выборах районных 
(городских) народных судов РС Ф С Р», исполком городского Совета 
депутатов  трудящ и хся  Р Е Ш И Л :

Зарегистрировать кандидатам и в народные судьи Ангарского го
родского народного суда:

Б Е Р Д Е Н Н И К О В А  М И Х А И Л А  А Л Е К С А Н Д Р О В И Ч А ,  1906 г. 
вождения, русского, члена КПСС, имеющего среднее юридическое 
образование, работаю щ его народным судьей 3 участка, прож иваю 
щего в г. Ангарске, 81 квартал, дом 14, кв. 5.

Б Р А Ж Н И К О В А  ИВАНА И О С И Ф О В И Ч А , 1922 г. рождения, 
русского, члена КПСС, имеющего высшее юридическое образование, 
работающ его народным судьей 1 участка, прож иваю щ его  в г. Ангар
ске, ул. Пушкина, 16, кв. 10.

И В А Н О В У  Н А Д Е Ж Д А  М И Х А Й Л О В Н У , 1924 г. рождения, рус
скую, члена КПСС, имеющую высшее юридическое образование, р а 
ботаю щую народным судьей 2 участка, прож иваю щ ую  в г. Ангарске, 
проспект Сталина, дом 28, кв. 7.

К О Н Е В А  А Л Е К С А Н Д Р А  Я К О В Л Е В И Ч А , 1916 г- рождения, 
русского, члена КПСС, имеющего высшее юридическое образование, 
работаю щ его народным судьей 4 участка, проживаю щего в г- А н гар
ске, ул- Горького, 2, кв- 31.

За председателя исполкома городского Совета депутатов тру
дящихся В, БОРИСЕНКО,

Секретарь исполкома городского Совета депутатов трудящих* 
сн т. КОВАЛЕНКО,



Больше боевитости в работе! * Навстречу декабрьскому Пленуму  
Ц К  КПСС

Гудит театральный зал 
Д е о рц и  культуры. С ю д а  соб
рались юноши и девушки, 
те лучшие из лучших, ко
му от имени многочисленной 
армии комсомольцев про
мышленных предприятий бы
ли вручены красные ман
даты делегатов IX конферен
ции. Среди членов прези
диума конференции передо
вики производства, вожаки 
первичных комсомольских 
организаций, почетные мес
та в президиуме заняли и 
те, для кого в свое время 
комсомол был хорошей жиз
ненной школой. Ото быв
шие комсомольские вожаки 
В. Масалов {ныне секретарь 
горкома КПСС), С. Милова- 
нов, работающий сейчас за
местителем начальника
опытно.конструктор с к о г о 
бюро аьтоматики.

Обстоятельно доклады
вает делегатам о проделан
ной работе секретарь коми
тета ВЛКСМ Денисов. Гор
достью светится его лицо. 
Да и как не гордиться! 
Славных дел совершено не
мало. В борьбу за звание 
коллективов коммунисти
ческого труда вступили ре- 
монтно-механический завод, 
завод полукоксования, жи
лищно-коммунальное 
равление.

Механосборочный 
ремонтно-механического 
вода поддержал почин 
нинградцев, решил семилет
ку выполнить за 5 лет.

Говорят, что цифры обыч
но скучны. Нет, это далеко 
не так. Взять, к примеру, 
несколько из этих цифр. 
Мужественной мелодией 
трудовых побед поют эти 
цифры. Собрано и сдано 
2 8 0 0  тонн металлолома. 
Подано было 2 0 4 7  рацпред
ложений. На заводе полу
коксования каждый третий 
— рационализатор. Моло

дежь нефтеперерабатыва
ющего завода хорошо по
мнит те горячие дни, когда 
на воскресники по пуску 
завода выходило до 500  
человек.

А вот еще цифры, ци
фры культурного роста 
комсомолии: 5 23  человека 
учится в вечерних школах,

уп-

цех
за-
ле-

С комсомольской  
конференции  

промышленных 
предприятий 

★

3 52  — в техникумах и выс
ших учебных заведениях.

НЕМАЛО ЕЩЕ 
ДОСАДНЫХ «НО»

Комсомольская органи
зация промышленных пред
приятий проделала большую 
работу по идейно-политичес
кому воспитанию молодежи, 
но досадных промахов еще 
немало. Так, например, уни
верситет культуры посещает 
100 юношей и девушек. Не 
маловато ли? В областном 
фестивале ангарская моло
дежь принимала самое ак
тивное участие, неплохо за 
рекомендовали себя и ком
сомольцы промышленных 
предприятий. Но закончился 
фестиваль, и художествен
ная самодеятельность ушла 
на длительные... каникулы.

И, разумеется, никак 
нельзя мириться с тем фак
том, что два десятка ком
сомольцев побывало в та
ком непопулярном учрежде
нии. как вытрезвитель.

Справедливый упрек в 
адрес секретарей первич
ных комсомольских органи
заций бросил на конферен
ции работник горкома ком
сомола т. Миронов. Он го
ворил о том, что комсо
мольские вожаки не умеют, 
а порой просто не хотят по- 
настоящему организовать от
дых для тех, кто работает в 
ночную смену, несмотря на 
то, что правление Дворца 
культуры идет в этом воп
росе навстречу пожеланиям 
молодежи.

Директор школы рабочей 
молодежи т. Помялова теп
ло отозвалась о лучших 
учащихся комсомольцах Бе
ляниной, Смелове, Фефоло- 
ве и других. Назвала она 
имена тех, кто дрогнул, не 
выдержал, бросил школу в 
угоду личному покою. Это 
комсомольцы Попов, Гор
бачев, Минова.

БУДУТ СВОИ 
ФЕХТОВАЛЬЩИКИ

Спортивный клуб «Ан
гарск»— второй по величине 
(после клуба Уралмашзавода) 
спортивный клуб в стране. 
И ему, этому клубу, должно 
быть уделено самое серьез
ное внимание со стороны 
комсомола. Об этом говорил 
в своем выступлении пред
седатель ДСО т. Эслингер. 
Немало в Ангарске способ

ных спортсменов, многочис
ленны вида спорта, по ко
торым занимается моло
дежь. Но отличных фехто
вальщиков, мастеров поле
вого тенниса у нас еще поч
ти нет.

«Мы намерены, — гово
рит в заключение своего 
выступления т. Эслингер, 
— развивать такие виды 
спорта, как фехтование, 
хоккей с шайбой, полевой 
теннис. Пусть в наших рядах 
растут буд'тптие рекордсме
ны и чемпионы!»

ПОБОЛЬШЕ 
БОЕВИТОСТИ В РАБОТЕ

Страстным, темперамент
ным было выступление сек
ретаря комитета ВЛКСМ 
РМ З Виктора Тарасова. 
Много огня, настоящего 
комсомольского задора в 
этом человеке. Виктор рас
сказал делегатам о славных 
делах молодежи завода, пря
мо, по-комсомольски гово
рил и о тех недостатках, ко
торые еще имеют место в 
работе комитета, заверил де
легатов, что комсомольцы 
ремонтно-механического су
меют вернуть заводу его бы
лую славу.

Совсем по иному пути 
пошла в своем выступлении 
комсорг ремстройконторы 
Ж КУ т. Комарова. Плохи 
дела в этой организации со 
стенной печатью. Все, ра
зумеется, зависит от ини
циативы самих комсомоль
цев, а т. Комарова почему- 
то решила, что ьесь «ко
рень зла» в начальнике 
Ж КУ т. Зугере, который 
якобы , запрещает в рем- 
стройконторе выпускать
стенгазету. Что и говорить, 
ссылка не выдерживает кри
тики. Побольше боевитости 
нужно в работе! На то ведь 
мы и комсомольцы.

Сделать комсомольскую 
жизнь еще интереснее, тес
нее сплотить ряды в борь
бе за выполнение заданий 
семилетки— таков основной 
смысл выступления делега
тов конференции, к этому 
призвали молодежь в своих 
выступлениях секретарь об
кома комсомола т. Коноплев 
и секретарь горкома комсо
мола т. Юрченко.

Конференция объявляет
ся закрытой. С большим 
воодушевлением делегаты 
поют партийный гимн «Ин
тернационал».

Ю. Приходько.

НА СНИМКАХ', ввер ху—  
выступает делегат В алерий  
Лебедев, внизу  — редколле
гия конференции выпускает 
сатирическую стенгазету 
«БОКС».

Большими достижениями 
встречают декабрьски! 
Пленум ПК КПСС колхоз
ники ительменской артелг 
«Красный партизан» Ти 
гильского района Коряк
ского национального окру
га. По сравнению с прош
лым годом колхоз увели 
чил производство мяса е 
четыре раза, получил мо
лока на 4 0  процентов 
больше, чем за соответст 
вующий период прошло
го года. В с у р о в ы х  клима
тических ^'словиях Край
него Севера овощеводь 
вырастили хорошие уро
жаи капусты и картофеля. 
Колхоз занесен на област
ную Доску почета.

Больш ая заслуга ь  ус
пехах артели принадлежит 
колхозному вожаку, ком
мунисту И. П. Осипову. 
Пришел он сюда тридцать 
лет назад после службы в 
Советской Армии.

Председатель колхоза 
И. П. Осипов — один из 
самых уважаемых среди

местных жителей человек.* 
Он депутат районного Со- 
вета депутатов трудящих
ся, член Камчатского об
кома КПСС.

На снимке: председатель 
колхоза «Красный парти
зан» И. П. Осипов.

Фото Ю. Муравина.
Фотохроника ТАСС.

П!

Полезная встреча
РИ ГОРКОМЕ КПСС новные могли увидеть себя в 
состоялся семинар пред- «Колючке», 

седателей комиссий партий- Сварщик Емельянов внес 
ного контроля. на рассмотрение комиссии

Участники семинара обме- интересное предложение об 
нялись мнениями по ряду на- огарках электродов, остаю- 
болевших вопросов, расска- щихся после сварочных ра- 
зали об опыте работы комис- бот.
сий партийного контроля над «Эти огарки нужно соои- 
отдельными участками стро- рать и сдавать как металло- 
ительства и пусковыми объ- л о м » ,— сказал он одному из 
■ектами города. членов комиссии. По иници-

Председатель комиссии ативе комиссии партийного 
партийного контроля при контроля на монтажном уча 
парткоме строительства, осу- стке введен принцип «огарок 
ществляющий контроль за за электрод». Сколько сдаст 
достройкой производственных сварщик огарков, столько 
предприятий и освоением но- получит электродов для ра- 
вой техники, т. Мягков рас- боты. Около 10 тонн ценно- 
сказал о работе возглавляв- го металла ежегодно сохра- 
мой им комиссии,обратил вни- няется государству от пред- 
мание участников семинара ложения Емельянова, 
на самостоятельность дей- Л. М. Позан, председа 
ствий комиссии партийного тель комиссии партийного 
контроля и поддержку ее ра- контроля при парткоме стро- 
боты со стороны партийных ительства, на семинаре рас- 
комитетов. сказал:

Участник семинара А. Юрь- — Объем жилищного стро 
ев, председатель комиссии ительства в Ангарске растет 
партийного контроля монтаж- с каждым днем. В этом году 
ного участка «Востокэнерго- решено сдать сто тысяч квад- 
монта’ж », поделился опытом ратных метров жилой площа - 
контроля по вопросам сни- ди. Комиссия контролировав 
жения себестоимости и эко- ла обеспечение строителей 
номики производства. В ко- материалом, вела контроль 
миссии пять человек. Члены за строительством крупнопа- 
комиссии работают в тесном нельных домов, школы-ин- 
контакте с партийным бюро, терната в Байкальске и двух 
комсомольцами, профсоюз- ангарских школ, 
ными работниками, часто Участники семинара за- 
выступают в стенной печати, слушали доклад заведующе- 

Были такие случаи. Как- го орготделом горкома КПСС 
то пришел нормировщик и т. Кашина о комиссиях яар- 
рассказал членам комиссии .тийного контроля. Он обрадо- 
партийного контроля, что вал сообщением о том, что ре
сварщики бросили включен- шено созвать два раза в год 
ные аппараты. Члены ко- семинары председателей ко
миссии подсчитали, во сколь- миссий партийного контроля 
ко это обошлось предприя- для обмена опытом работы, 
тию. На следующий день ви- В. Битенев.

Каждому коллективу 
уголок учащихся

da последнее время зна
чительно увеличился пере- 
простой вагонов в желез
нодорожных цехах строи
тельства и промышленных 
предприятий.

Обсудив этот вопрос, 
бюро ГК ВЛКСМ намети
ло конкретные мероприя
тия, направленные на ус- — —— ------------— ———— —  .........  - |>
корение оборачивае-

“ т„“ ” ов гк В Г О Р К О М Е  К О М С О М О Л А
ВЛКСМ предложило
комсомольским организациям собргниях и на расширенных специалистов по вопросам 
до 5 декабря создать комсо- заседаниях комитетов комсо- сварки Эта секция станет
мольские контрольные посты мола. - пГ. йп, , ' ,  ___' *
к рейдовые бригады по борь- Бюро постановило создать ° е’°б1цать передовой опыт, 
бе с простоями вагонов, ре- при’ ГК ВЛКСМ ВИ постоянно пропагандировать, внедрять 
зультаты работы регулярно действующее совещание из прогрессивные методы элект- 
обсуждать на комсомольских представителей комсомоль- росварки.
   -г..  .............. -  ских постов и штабов по борь- руководителем сектши у т -бе с перепростоями вагонов. руководителем секции ут
ЗНАМЯ КОММУНИЗМА Бюро горкома ВЛКСМ ут- верящей член горкома 

3 декабря 1960  г, Стр. 2. вердило секцию из молодых ВЛКСМ Валентин Сафонов,

«Как учатся работники 
нашего управления»— под та
ким девизом недавно в уп
равлении энергосистемы 
прошел расширенный семи
нар партийной, профсоюзной 
и комсомольской организа
ций с участием начальников 
районов, педагогов школ 
рабочей молодежи и вечер
него техникума.

Член комитета ВЛКСМ 
Л. Табитуев доложил соб
равшимся, что 98  человек 
занимаются в школах рабо
чей молодежи, на вечерних, 
заочных отделениях техни
кумов. в высших учебных за
ведениях, что в управлении 
каждый седьмой учится.

Заведующий вечерним от
делением строительного
техникума Ю. Вахиенко рас
сказал о хорошей успевае
мости будущих техников.

— К сожалению, — ска
зал Вахненко,— некоторые

товарищи имеют много про
пусков занятий. Админи
страции управления нужно 
создать работникам УЭС ус
ловия для учебы.

Учительница школы рабо
чей молодежи №  7  т. Кур- 
дюкова выступила с сообще
нием о том, что педагоги
ческие коллективы приняли 
решение об укреплении свя
зи школы с производством.

Участники семинара И. 
Бычков, И. Надгорный. 
Г. Дружинин внесли кон
кретные предложения по ор
ганизации в каждом районе 
УЭС уголков учащихся, где 
можно было бы вести пов
седневный контроль над ус
певаемостью работников уп
равления.

В, Иванова,



У нас в гостях — серовцы
Теплоэлектроцентраль 

Я  1 — предприятие ком
мунистического труда — 
продолжает соревнование 
с передовыми электро
станциями Советского Со-
ь с а    Серовской и Юж-
ко -  Кузбасской.

На днях у нас в гостях 
была делегация энер
гетиков Серовской ГРЭС. 
В течение пяти дней чле
ны делегации вниматель
но изучали работу нашего 
коллектива, перенимал» 
передовой опыт, дели
лись своими соображения
ми отмечали и имеющие 
еще место в работе пред
приятия недостатки.

Многое в работе наше 
« го коллектива заинтересо

вало гостей: автоматиза
ция углеподачи, деаэрато
ров, автоматический подо
грев воды, термическая об
работка деталей, внедрен
ная в производство своими 
силами, и ряд других воп
росов автоматизации и ме
ханизации производствен
ных процессов. Большой 
интерес проявили гости к 
электронной автоматике, 
которая сейчас смело внед
ряется в производство на 
нашей ТЭЦ. Неплохое в це
лом впечатление сложи

лось у серовцев о нашем 
коллективе. «Народ гра
мотный, сплоченный, авто
матика и механизация у 
вас в почете» —-- к такому 
выводу пришли члены де
легации.

Не прошли серовцы и 
\timo деятельности проф
союза, общественных орга
низаций нашего предприя
тия. Поинтересовавшись 
общей постановкой воспи
тательной работы в кол
лективе, члены делегации 
тщательно изучили работу 
товарищеского суда, дру
жинников. « И в  этих воп
росах вы впереди нас иде
те», — признаются гости.

По окончании работы 
делегации были подведе
ны итоги. Мнение было 
едино: оба коллектива вы
полнили принятые на себя 
обязательства, но у работ
ников ТЭЦ -1 более высо
кие показатели по надеж
ности работы предприя
тия и выполнению обяза
тельств по технико-эконо- 
мическим показателям.

Соревнование продол
жается. *

А. Репин, 
секретарь партбюро 

ТЭЦ-1,

ОБОРУДОВАН 
► КАБИНЕТ

При строительно-монтаж
ном управлении №  2 орга
низован технический каби
нет. Он снабжен техничес
кой литературой, информа
цией о новинках отечествен
ного и зарубежного строи
тельства. Выделены наибо
лее опытные инженеры, ко
торые проводят консульта
ции по различным отраслям 
строительства и механиза- 

. рии.
Технический кабинет стал 

центром творческой работы. 
Любой рационализатор
здесь может получить тех
ническую консультацию или 
помощь б  изготовлении ра
бочих чертежей.

Дежурный инженер.кон-

ТЕХНИЧЕСКИЙ
сультант С. М, Виевицкий 
рассказывает:

— С различными вопроса
ми ко мне обращалось нес
колько строителей. Прораб
В. И. Братеньков, напри
мер, интересовался заменой
более рационального перек
рытия и кровли в одном из 
цехов. Изменением отепле
ния бранд-балок гипсовароч
ного цеха гипсового завода 
интересовался И. А. Колчен- 
ко. Столяр т. Грошев кон
сультироваться, как правиль
но выполнить рабочие черте
жи на изготовленный им 
круглопалочный станок.

У рационализаторов уп
равления технический каби
нет находит все большее 
признание.

О, Богов,
рабкор.

Ленинград. Строители треста № 104 Главленин-  
градстроя начали монтаж первого в Ленинграде  
экспериментального восьмиквартирного дома из 
объемных элементов—блок-коробок, изготовлен
ных и отделанных на заводе железобетонных из
делий №  12. Такой метод строительства позволяет  
перенести большинство трудоемких операций в 
заводские условия. Это до минимума сокращает 
затраты труда на стройплощадке, значительно 
ускоряет строительство и удешевляет стоимость 
зданий.

Н а снимке', монтаж нового дома из блок-коро
бок.

Фото М. Блохина. фотохроника ТАСС.Т

Интернациональный университет
В нынешнем году 

в Москве по инициа
тиве ряда советских 
общественных орга
низаций было созда
но новое высшее 
учебное заведение— 
Университет дружбы 
народов.

Ректор универси
тета профессор С. В. 
Румянцев рассказал:

— Новое учебное 
заведение по сущест
ву единственное в 
мире. Оно ставит це
лью подготовку вы- 
сококвалифи ц и р о  - 
ванных кадров инже
неров, врачей, агро
номов, экономистов, 
юристов, историков и 
филологов для стран 
Азии, Африки и Л а
тинской Америки.

В этом году на 
5 00  вакантных мест 
было прислано боль
ше 4 0  тысяч заявле

нии от юношей и де
вушек из .многих 
стран мира. Все при
ехавшие в универси
тет сдавали вступи
тельные испытания по 
дисциплинам, связан
ным с избранной спе
циальностью. Это по
могло определить об- 
щеобразо в а т е л ь - 
ную подготовку буду
щих студентов.

Говопя об учебном 
процессе, С. В. Ру
мянцев отметил, что 
все студенты, приня
тые в -университет, 
занимаются сейчас 
на подготовительном 
факультете. Под ру
ководством препода
вателей, имеющих 
большой опыт педа
гогической работы, 
они изучают русский 
язык. Со второго по
лугодия, в зависимо
сти от избранной

специальности, сту
денты будут также 
заниматься общеоб
разовательными дис
циплинами.

В настоящее вре
мя в универси
тете обучаются пред
ставители 59 стран, 
в том числе 60  со
ветских студентов. У 
каждого из питом
цев вуза — свои за
ветные планы и ме
чты, Хосе Делаваре- 
ра Фернандес при
был в Москву с да
лекой Кубы. Он хо
чет стать инженером- 
механиком, так как 
в его стране очень 
нужны специалисты 
технического профи
ля. Индийская деву- 
шка Анасуйя Гур- 
баш Сингх увлекает

ся филологическим» 
науками, а .яяотшии 
юноша Tanvo Тзрада 
приехал в СССР, -что
бы получить жшр'л- 
ч е с к о е об раз оба кие.. 
Из В нгещ л пркбяла: 
.Нэнси Джонсон. Она 
надеется налги шш« 
призванно в 
не. Молодая ж ® -  
тянка мечтает стать 
первой ::жби11{нной - 
врачом у себя на ро
дине.

Интересно и 
Жательно проводят 
свой досуг студенты 
университета. Вмес
те с советскикш юно
шами и девушками 
они ходят в театры и 
м узеи, посеща ю г кон
церты, просматрива- 
тот новые кинофнЛь 
мы.Дружба — вот то 
главное, что сближа
ет всех их, детей рад- 
ных народов.

ЗНАМ Я КОММУНИЗМА - 
3 декабря 1960  г, Стр, 3.

Ребята, посещающие фо
токружок ангарского Дома  
пионеров, занимаются не 
только натурной,но и репро
дукционной съемкой. Они 
уже выпустили монтажи о 
В. И. Ленине, комсомоле, 
Л. / / .  Толстом.

На снимке: Витя Янченко  
и Витя Барцев за работой 
на репродукционной уста
новке.

Фото И- Козлова.

Долго ждали этого дня 
ангарчане. И вот, наконец, 
«Ангарские лужники» предъ
явлены комиссии. Комиссия 
ведомственная, предвари
тельная. В течение несколь
ких часов больше десятка 
специалистов осматривали 
каждое сооружение, каждое 
служебное помещение.

Что же представили чле
нам комиссии, например, от
делочники?

Западная трибуна. Поме
щения, расположённые под 
ней, предназначены для 
спортсменов. Но в каком бы 
помещении ни побывали 
члены комиссии, всюду они 
сталкивались почти с одними 
и теми же недоработками. В 
кабинете врача нужно пере
делать панели, перебелить 
откосы, почти во всех комна
тах нужно перекрасить ф ра
муги, вставить недостающие 
в окнах стекла, заделать от
верстия в стенах, во многих 
местах необходимо подпра
вить полы, вы
чистить стены и 
т. д. и т. п.

Начальник 
участка отде
лочников В. В. 
настроен оптимистически.

— К 7 декабрю недостатки 
устраним, — заявляет он.

А так ли? Члены комис
сии не побывали на восточ
ной трибуне, потому что ра
бот там еще непочатый край, 
а  в сущности принимать да
же предварительной комис
сии пока нечего. А ведь и

Комиссия пришла на стадион,.
Василенко планировку 

буны.
v восточной три

Большие претензии у чле
нов комиссии и к «Сибэлек- 
тромонтажу». Электрикам
предстоит к 7 декабря за
кончить освещение террито
рии стадиона, для чего нуж
но в первую очередь устано
вить на подстанциях силовой 
трансформатор, привести в

здесь, в помещениях под порядок кабельные ящики,
трибуной, отделочные и все 
другие работы должны быть 
завершены не позднее 15 
декабря. В первую очередь 
должна быть готова разде
валка для посетителей. В 
противном случае о массо
вых катаниях на льду не мо
жет быть и речи. А именно

установить 40  светильников, 
осветить кассовый павиль
он, опробовать мощные про
жекторы. Немало работ у 
электриков и на восточной 
трибуне.

Во всех помещениях, в 
которых побывали члены ко
миссии и которые должны

этого с таким: 
ждут ангарчане.

Еще 26 ноября руководи
тели района механизирован
ных работ дали обещание, 
что через два-три дня засып
ка грунтом: ряда мест как на 
территории стадиона, так и

нетерпением быть сданы в первую оче
редь, тепло. Но тепло это
пока не очень-то радует. Во 
многих комнатах у батарей — 
лужицы, а порой и целые 
1\ж и  воды. На день провер
ки борьба с течью работни
ками монтажной конторы по

около стадиона будет завер- существу не велась. Не бы
ла промыта канализация, хо
тя монтажники обещали за
вершили эту работу еще к 29 
ноября. Не было в помеще
ниях западной трибуны на 
день проверки и холодной 
воды.

Связисты, работающие под 
руководством мастера Н. И. 
!7етрушечкина, давно уже

шена. Слово осталось сло
вом. Сейчас ничего не оста
ется. как еще раз поверить, 
что руководители PINIP на
конец сдержат свое слово. 
К 7 декабря завершат ча
стичную подсыпку грунта 

и не позднее 15 декабря 
завезут грунт и закончат

должны оыли радиофициро
вать ы телефонизировать 
стадной. Начали они,,, со 
спячки. Результаты столь 
«6одрого5> начала назтщо: 
кабель от Московской ули
цы до стадиона не преложен. 
Решено теперь подвести» к 
стадиону временную воздуш
ную линию.--Это лишние за
траты средств, времен», К 
7 декабря дел у связистов: 
хоть отбавляй,. Нужно под
вести воздушные линии, за 
вершить радиофикацию и ус
тановку телефонов, произвес
ти монтаж радиоузла,устано
вить часы.

... Итак1; комиссий пред
ставили стадион, Представи
ли с массой кйдоделок, Ко
миссия была предваритель
ной и, разумеется, приди 
мать она ничего не могла. 
Все недостатки были зафик
сированы, доведены до сво
де ния отдедоШиков, с грен 
телей, ,%к)нтажннк0н, электри
ков.

7 декабря ведомственная 
комиссия прибудет ещо раз 
на стадион. И хочется ве
рить, что члены комиссии в 
этот второй свой заход смо
гут действительно прш н 
мать объекты, а не занима
ться перечислением asioro- 
численвых недоделок.

Г. Страшников.
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Сорняк
Все было необычным на 

этой серебряной сьадьбе. 
Вместо традиционной рус
ской трехрядки играл джаз- 
оркестр из кинотеатра «Ок
тябрь», нанятый на проф
союзные деньги. Вместо хора 
девушек звучал громкий 
хор тостов. Тосты тоже были 
не обычными, а самокритич
ными. Даже стены четвертой 
столовой, что около РМ З, 
где отмечал свое двадцати
пятилетие супружеской жиз
ни Сергей Петрович М елко, 
ступов, слесарь котельно
сварочного цеха РМ З, за все 
свое существование не слы
хивали такого.

Лишь только запили здра
вицу в честь супругов, как 
встал Сергей Петрович и на
чал говорить:

— • Не могу в такой день 
грехов своих таить. Прикар- 
маниьал я деньги рабочих, 
будучи казначеем кассы вза
имопомощи котельносвароч
ного цеха. По протоколам 
проверки числится растрата, 
извините, хищение членских 
взносов немногим менее трех
сот рублей. Не верьте это
му. Это то, что я скрыть не 
сумел, на самом деле украл 
гораздо больше. А за счет 
умышленного уменьшения 
членских взносов сколько в 
мой карман перепало! 
Трудно сосчитать. Учет я не 
вел. Даст, например, мне 
рабочий 15 рублей, а я ему в 
учетную карточку рисую 10. 
Пять рублей чистый доход. 
Слабость моя на деньги. А 
как наказали меня за это? 
Никак. Что скрыть не сумел, 
то и вычли.

Было и такое, спекулиро
вал. Да не где-нибудь, а в 
цехе. Ездил я в дом отдыха 
на Рижское взморье. Захва
тил на обратном пути кое- 
каких безделушек. Норми
ровщице Тюриной, например, 
продал ремень дамский, пер. 
хлорвиниловый, черного 
цвета. Такие ремни в моде 
были тогда, а до наших ма
газинов еще не дошли. Взял 
я с нее 35 рублей, а стои
мость ремня 1 7  с копейками. 
А что же я, даром возил его 
в своем чемодане?

Вот совсем недавно, ь сен
тябре, не устоял я перед 
обыкновенным картофелем. 
Работал я тогда еще масте
ром заготовительного участ

ка. Заболел наш такелажник 
П. Никулин, в больницу слег. 
Цехком поручил мне помочь 
человеку, выкопать его кар
тофель. Ну что же, надо по
мочь больному товарищу. 
Взял я рабочих, выкопали 
мы этот картофель и увез я 
его... к себе домой. Никули
ну в больнице сказал, что 
урожай его весь гнилой, и я 
мол выбросил его на свалку. 
Пустяк, правда, всего четы
ре мешка, но и они мне в хо
зяйстве пригодились.

Сергей Петрович хотел 
было еще говош ть, но его 
перебил председатель завко
ма Иннокентий Тихонович 
Столбов:

— Я слушаю, дорогие 
товарищи гости, и диву да
юсь: Сергей Петрович ни в 
чем не виноьат. Во всем ви
новен я. Думаете, не знал я 
о его проделках? Знал. А 
виду не показывал. Знал, 
что и работник он липовый, 
но раздувал его авторитет: 
все-таки друг. Возьмем ин
цидент с деньгами кассы вза
имопомощи. Поймали Сергея 
Петровича за руку, разобла
чили. Я, для вида, тоже его 
ругал. А потом взял и под
писал заявление: ходатай
ствую, дескать, перед объе
диненным комитетом профсо
юза промышленных предпри
ятий о выдаче Мелкоступову 
пятисот рублей безвозврат
ной помощи. А как же? Че
ловеку на побережье Черно
го моря надо ехать отдыхать, 
а у него неприятность, часть 
присвоенных им денег выч
ли. Выдали ему пятьсот руб
лей: откуда объединенному 
комитету знать подлинную 
личность Мелкоступова?

Взять хотя бы сегодняш
нюю свадьбу. В ее организа
ции моя заслуга. Подарки, 
там, помещение, опять же 
оркестр — все денег стоит. 
А где их взять? В объеди
ненном комитете. Дали 8 00  
рублей из фонда соцстраха 
на приобретение путевки на 
курорт. А мы их, хе-хе, сей
час пропьем во здравие 
юбиляров. Правда, с цехо
вым комитетом я не совето
вался: не мальчик, знаю, что 
возражали бы, слишком хо
рошо знают в цехе Сергея 
Петровича.

Слово взял парторг ко
тельносварочного цеха Се
мен Алексеевич Мулявин.

— Мы все знаем товари
ща Мелкоступова. Знаем, 
что он бегал с участка на 
участок в цехе .от трудностей. 
Допускал брак. Работал там, 
где можно поменьше тру
диться, побольше получать. 
За это мы... произвели его в 
мастера- заготовительного 
участка. На новом поприще 
Сергей Петрович развернул
ся вовсю. Включился всем 
участком в борьбу за звание 
коллектива коммунистичес
кого труда и... убежал, ис
пугался трудностей. А как 
мы это оценили? Просто: че
ловек болен, вот и ушел.

— И наши старания и по
мощь, — продолжал Муля- 
ьин, — не прошли даром. 
Смотрите, какой авторитет у 
Сергея Петровича в цехе. 
Все пришли его поздравить! 
Посмотрите на присутствую, 
щих. Вот товарищи с тепло
обменного участка... извини
те, ошибка. Ни одного нет. 
Приглашали многих. Ага, вот 
с заготовительного... извини
те, опять ошибка. И тоже 
приглашали. Со сборочного... 
ни одного нет! Один я пред
ставляю коллектив цеха, 
Н-да...

После каждой речи вино 
наливалось в бокалы и Сле
довало по назначению. Джаз- 
оркестр исторгал фокстроты 
и вальсы. Свадьба продол
жалась.

*  *
Свадьба действительно 

была. Действительно произ
носились речи, только не те 
(да простят меня за вымы
сел), которые .описаны выше. 
Самокритики не было. И бу
дет ли, пока неизвестно. Но
ра бы И. Т. Столбову и С. А. 
Муяявину научиться отли
чать черное от белого. Поче
сти нужно воздавать по за 
слугам, за труд, за чест
ность, за справедливость. 
Люди, подобные Мелкосту
пову, сорняки. Их нужно по
лоть. а не взращивать.

И. Шиманович,
технолог РМ З.

Группа советских кинема
тографистов приехала в Че
хословакию. Здесь она встре
тилась со своими коллегами 
по профессии, с чехословац
кими зрителями.

Режиссер Николай Сани- 
швили в словацком городе 
Прешов познакомился с вра
чом— грузинкой Тиной Хм- 
дирбегишвили. В годы Вели
кой Отечественной воины она 
работала в одном из Тбилис
ских госпиталей. Здесь она 
встретила раненого офицера 
чехословацкого корпуса Яна 
Новака. Девушка всячески 
старалась облегчить страда
ния раненого. Под небом 
Грузии началась их дружба 
и любовь. После войны они 
уехали в Чехословакию, соз
дали хорошую, дружную се
мью,

Узнав об этой истории, Ни
колай Саиишвили рассказал 
о ней своим чехословацким 
друзьям. Так родилась идея 
совместного фильма.

Профессия учителя — одна 
из самых мирных на земле. 
Но за окнами школы, где за
нимаются в светлых классах 
дети, — война, их родная 
страна — под сапогом немец
ких захватчиков. Учитель 
Мишо Звара получает повест
ку — призывают служить в 
гитлеровской армии. Нужно 
идти, иначе — смерть.

Действие фильма перено
сится на Кавказ. Фашист
ские полчища рвутся к ба
кинской нефти. Идут оже
сточенные бон.

Среди словаков, призван
ных в фашистскую армию, 
зреет недовольство:. Что им 
здесь нужно на чужой для 
них земле? Зачем они будут 
отдавать свои жизни, служа 
поработителям своей соб
ственной страны? Эти настро
ения поддерживают и укреп
ляют листовки, сброшенные 
советским летчиком.

В подготовке массового по
бега участвует и Мишо Зва
ра...

Много драматических эпи
зодов в фильме. Достоин
ством сценария Константина 
Лордкипанидзе, Альберта 
Маренчина, Николая Сани-

ДОБРЫЕ НЯНИ
_В некоторых организациях Ангарска стремятся брать на 

поруки людей, совершивших злостные преступления. Только в 
этом году прокуратурой города возвращено без удовлетворе
ния на предприятия 18 ходатайств о взятии на поруки.

Общественность автотранспортной конторы № 8 пыталась 
излть на поруки шофера H. Т. Пушкарева, укравшего 48 
мешков цемента. А в школе №  4 ходатайствовали о выдаче 
на поруки слесаря Андреева, нанесшего вместе с группой со
бутыльников тяжелые телесные повреждения ни в чем не по
винному человеку.

швили, режиссера- постанов
щика Николая С а ниш вил и 
является то, что они нашли 
свои, отличающиеся от д р у 
гих фильмов краски и общ; 
зы, создали интересные 
рактеры.

Совместная работа кино
студии Грузия _  фильм * 
(СССР) и лКолиба» (Чехо- 
слоеакия), советских и чехо
словацких артистов закончи
ла1.',, болыШм успехом.

Запоминается игра Ю лиу 
с a i (антика (Мишо Звара), 
Лиа Элпагы (Элико Гелова
ни), К. Махата ( Я но Совнад) 
О. Кеберидзе (Гурам), FS«W- 
ко Анджапаридзе (Мариа.л^д! 
других артистов.

...Из пленных создается 
чехословацкой корпус. Те- 
перь, когда в руки учителя 
Мишо Звары и его друзей 
снова попало оружие, они хо
тят воевать, хотят принять 
участие в разгроме фаши
стов, в освобождении своей 
родины. Снова упорные бои.

Не допев начатую песшо. 
падает сраженный вражеской 
пулей смелый советский во
ин Гурам. К нему на по
мощь бросается его друг Ми
шо Звара, но и сам падает, 
тяжело раненным.

т> д а л ь н е й ш е м сюжет
фильма повторяет историю 
двух молодых людей, рас
сказанную Николаю Сани- 
швили в словацком городе 
Прешове.

Премьера нового фильма 
состоялась в столице -Слова
кии Братиславе 4 апреля 
i9 6 0  года, в знаменатель
ный день 1 5-летия освобож
дения города от гитлеров
ских захватчиков.

Кинофильм «Прерванная 
песня», кап и фильм «Без 
вести пропавший», создан
ный кинематографистами 
двух социалистических стран, 
напоминает о героических 
днях освободительной войны, 
призывает народы не терять 
бдительности, усилить борь
бу за мир, за 'счастье всех 
людей на земле. у

А. Терлецкий.

Редактор В.П. БОГАТЫ РЕВ

Укрощение
строптивого

Вы помните, каким бес
страшным и неукротимым 
был Таманго, герой одно
именного фильма. Его не 
смог укротить даже имевший 
опыт в таких делах капитан 
работоргового корабля со 
своей сворой. Но это отлич
но проделал художник Двор
ца культуры «Керамик». Он 
укротил Таманго одним 
взмахом своей кисти, превра
тив его в...женщину. Согла
ситесь сами, что Таманга 
(так было написано во всех 
афишах ДК «Керамик») 
это уже женское имя, а не 
мужское.

По воле того же художника 
веселый и находчивый мис
тер Питкин превратился в ми
стера Пипкина.

Поистине, такому худож
нику нельзя отказать в са
мобытности.

М. Мартынов.

И ЗВЕЩ ЕНИ Е
Лекционные занятия 2-го 

курса факультета журналис
тики ВУМЛ с 8 декабря бу
дут начинаться в 18 часов.

Дирекция ВУМЛ,
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Управлению автотранс
порта строительства сроч
но требуются шоферы ав
томашин, автослесари, 
электрики силовых уста
новок, автоэлектрики, куз
нецы, молотобойцы, мото
ристы, электрогазосвар- 
гцики, аккумуляторщики, 
плотники, вулканизатор- 
щики.

Обращаться в отдел кад
ров управления автотранс
порта, пос. Майск и в ав
тотранспортные конторы 
Ш  5. 7. 8.

(3)

В КИНОТЕАТРАХ 
АНГАРСКА

«АНГАРА» — Свадьба с 
приданым. 13, 15-25. 17-50.
20-15.

«КОМСОМОЛЕЦ» Ев-, 
гения Гранде. 10, 1 1-55,
13-50. 15-45, 17-40, 19-35.
21-30.

«ПИОНЕР» — Кнносбор- 
ник. 10. Ш а л ь ч и к - с - и а л ь ч и к . 
11, 12-40, Прерванная пес
ня. 14-20 16-15. 18-UU 
20-05, 22. ~

Кондратюк Анатолий Филиппо- 
вчч. проживаю щий в г- Ангарске, 
Цементный поселок, улица Ф у р м а 
нова, дом 4—7, возбуж дает  дели 
о расторжении брака  с К о нд р а 
тюк Марией Павловной, п р о ж и 
вающей там же 

Дело будет слушаться в нарсу

де S-го участка Ангарска,

Ангарский филиал И р
кутского учебного комби
ната НПК ЦСУ СССР 
ПРОИЗВОДИТ НАБО Р
в дневную и вечернюю 

группы подготовки бухгал
теров промышленности.

Запись производится с 
12 до 14 часов и с 17 до 
19 час. Лдрес:пос. Восточ
ный, барак 21, теле
фон 90-24,

НЕ 0 5 7 0 4 Типография облполиграфиздата Тираж 5300


